



POR REGLAMENTO INTERNO DEBE LLAMARSE A NUEVAS ELECCIONES PARA LA INCORPORACIÓN DE NUEVOS Y MÁS ASOCIADOS, CON MIRAS AL PERÍODO 2025- 2027.

Consejo de Desarrollo del hospital abre llamado para la conformación 2025-2027

VILLARRICA. *Fue creado hace tres años en la zona lacustre.*

Hasta el 8 de mayo próximo se encuentra abierto el plazo para que las organizaciones sociales de las comunas integrantes del Nodo Lacustre, compuestas por Villarrica, Pucón, Curarrehue y Loncoche; puedan ingresar sus fichas de postulación, a lo que será el segundo período del Consejo de Desarrollo del Hospital Villarrica (CDHV), tras su conformación hace ya 3 años.

Hay que destacar que este recinto asistencial viene desarrollando tareas con la ciudadanía en materias de participación social desde mucho antes, pero no fue sino hasta el año 2022 que este consejo logró su resolución con características novedosas, es decir, que por vez primera incorporaba formalmente a la ciudadanía organizaciones de las comunas de su campo de acción.

PERÍODO

Tras 3 años de trabajo con un promedio de 5 sesiones anuales, comisiones y talleres donde también se cuenta con el apoyo del Centro de Políticas Públicas de la Universidad Católica de Temuco, por reglamento interno debe llamarse a nuevas elecciones para la incorporación de nuevos y más asociados, con miras al período 2025-2027.

“Como Hospital de Villarrica

estamos muy contentos por el hecho de poder contar con el respaldo ciudadano, materializado en este colectivo de participación social”

Andrea Rivas,
directora Hospital de Villarrica

ca estamos muy contentos por el hecho de poder contar con el respaldo ciudadano, materializado en este colectivo de participación social. Son ellos, nuestros usuarios, los actores más relevantes de este tipo de instancias, donde para nosotros como prestadores de salud del sector público, es fundamental poder contar con su opinión, sugerencias y así también programar acciones conjuntas, que nos permitan estar más cerca de la gente y al servicio de la misma”, enfatizó la directora del Hospital Villarrica, Andrea Rivas Chacón, recientemente confirmada como titular del cargo, por el Servicio de Salud Araucanía Sur.

“Estamos convencidos que la única forma de hacer más eficiente y cercano este tan esperado Hospital, es con la gente”, agregó la profesional. **CG**